



Kinder helfen Kindern in der Ukraine Weihnachtsaktion 2023



Liebe Kinder, liebe Eltern,

in diesem Jahr wollen wir wieder die Weihnachtsaktion der Caritas im Norden für die Kinder in der Ukraine unterstützen.



Viele ukrainische Kinder leben in einer sehr schwierigen Zeit und wir können ihnen eine Freude zu Weihnachten machen.

Bitte packt einen Schuhkarton (nicht größer) mit vielleicht ein Paar Handschuhen, einer Mütze und einen Schal für den Winter, aber auch über Süßigkeiten (Schokolade, Überraschungsei, Gummibärchen etc.) und ein kleines Spielzeug werden sie sich bestimmt freuen.



Bitte **keine Lebensmittel (Obst, Konserven etc.) hineinlegen!**

Das Päckchen kann in Weihnachtsschmuckpapier verpackt sein.

Bitte schreibt darauf das Alter und ob es für ein Mädchen oder einen Jungen sein soll. Ihr könnt auch in das Päckchen einen Weihnachtsgruß und eure Adresse hinterlegen, Vielleicht schreibt jemand zurück.



Abgeben Wo? Elternecke der Don-Bosco-Grundschule

Wann?

13. - 17. November 2023